

第8回 運営委員会報告

【会長挨拶】

お正月の賑わいも過ぎ、いつもの日々が戻ってまいりました。3学期のPTA活動もスタートいたしました。本年も皆さまのご理解ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

さてお正月の遊びといえば凧揚げやコマまわしが童謡にも出てきますね。関東では天気の良い日が続いたので、寒いながらも外遊びにつきあつた方も多いのではないのでしょうか。諸説ありますが、年始に凧揚げする（空を見上げる）のは健康に良いとされ、運気を上げる健康祈願でもあったようです。

この凧、糸で引っ張り揚力を起こして揚げますが、その時に風が重要です。凧揚げをした日は良い風が吹かず、なかなか揚がりませんでした。ふと、あることを思いました。私たち大人は、凧（子ども）をふわりと気持ちよく青空へあげる風、そんな風になれたらいいな、と。強すぎても、弱すぎてもよくない。学校と保護者と地域とで手を取り合つて、子どもたちが伸びのびと羽ばたけるよう、一緒に良い風を吹かせたいものですね。

【校長挨拶】

3学期もスタートしました。本年もどうぞよろしくお願い致します。

年が明けても、感染者の推移は緩やかではありますが上がっている中、感染拡大防止のためのこれまでの対応は、緩和の方向となってきています。これまでどおり、マスクの着用の有無や、手指消毒など基本的な感染対策はこれまでの指針通り継続して行い、人数制限や距離などの対策は、その時の感染状況に応じて講じていくということになります。1/6付で、柏市のガイドラインも改訂となり、臨時休業における日数が5日から3日、給食喫食の距離感など、緩和されております。

本校もガイドラインに準じて、今後の教育活動における対応等検討を進めております。しかしながら、それぞれの場面や、その時の感染状況を鑑み、対応させていただくことにご理解と、ご協力をお願いいたします。1/18(水)終日～19(木)午前中での「書初め展」の参観をお知らせしたところです。今後も教育委員会からの通達を踏まえて、保護者の皆様に報告し、共通理解を図りながら、児童の健康と安全を第一に、学校運営を進めてまいります。

12月に保護者の皆様にお願ひしました「学校評価アンケート」へのご協力、ありがとうございました。集計を行い、寄せられたご意見、励ましのお言葉等を糧に、次年度の学校運営に活かしていこうと考えております。この結果等に関してのまとめは、3月初旬にはお伝えいたします

【各学年及び各部報告】

学級委員長会

12/8 第2回推薦委員会

広報部

12/15～21 広報紙の紙面割
 12/21～24 紙面担当決め
 12/24～ 記事依頼
 1/10 広報部専用カメラと周辺機器購入
 1/11 学校イベント写真や先生のコメント回収
 1/11～ 紙面作成開始

校外生活部

12/14 移動交番
 12/中旬～1/上旬 学区内の看板の設置場所を調査しマップ作成
 1/11 移動交番

【本部報告】

12 / 8 第2回推薦委員会

【運営委員会の内容】

第8回運営委員会（1月12日）では下記のことを話し合いました。

- ・新入生保護者説明会の確認事項
- ・青葉台方面スクールガード終了における4・5月(火・木)の見守り皆無対策について

【おしらせ】

・2月9日(木)にPTA主催「命の授業」を開催します。ぜひお誘い合わせのうえ、ご参加ください。

- ① 10:15～11:45(90分間) 『性教育と命の大切さ』
- ② 11:50～12:10(20分間) 『子どもと一緒に学ぶ性教育』

※いずれも全学年保護者対象・地域の方もご参加いただけます。